

XPRESS

Pastikan Tidak Terjadi Pelanggaran Anggota, Bidpropam Polda Sulteng Sidak ke Polres Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Oct 8, 2022 - 17:51



Memberikan Arahan, Kabidpropam Polda Sulteng Kombes Pol IAN RIZKIAN MILYARDIN, S.I.K

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Untuk memastikan tidak terjadinya pelanggaran yang dilakukan oleh Anggota Polres Morowali, Bidpropam Polda Sulteng

melakukan sidak ke Mapolres Morowali, Jumat pagi (07/10/ 2022).

Tim Supervisi Bidpropam Polda Sulteng yang dipimpin langsung Kabidpropam Polda Sulteng Kombes Pol IAN RIZKIAN MILYARDIN,S.I.K, melakukan Ops Gaktibplin di Polres Morowali dengan sasaran kelengkapan surat-surat kendaraan, sikap tampang, kelengkapan kendaraan baik roda 2 maupun roda 4.

Dalam kegiatan Ops Gaktibplin tersebut, Tim Bidpropam Polda Sulteng dan Sipropam Polres Morowali berhasil menjangrik 9 unit kendaraan roda 2 milik anggota Polres Morowali yang tidak lengkap. Selanjutnya, barang bukti tersebut langsung diamankan oleh personel Propam untuk diberikan tindakan sesuai ketentuan yang berlaku.

Selain melakukan pemeriksaan kendaraan, Tim Propam juga melakukan tes urine terhadap personel Polres Morowali namun dari hasil pemeriksaan urine tersebut kesemuanya dinyatakan Negatif menggunakan Narkotika jenis shabu.



Dalam arahannya, Kabidpropam Polda Sulteng Kombes Pol IAN RIZKIAN MILYARDIN,S.I.K, yang didampingi Kapolres Morowali AKBP SUPRIANTO, S.I.K.,M.H., bersama Wakapolres Morowali Kopol DONATUS KONO,S.H.,S.I.K, serta Kasipropam Polres Morowali Ipda MUHAMMAD AKHYAR,S.H, menegaskan kepada para PJU Polres Morowali dan seluruh anggota Polres Morowali yang hadir dalam kegiatan tersebut agar tidak bermain-main dan tidak ada yang terlibat dalam kasus Narkoba. Karena, apabila ada yang terbukti maka sanksi tegas berupa Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH) menanti rekan-rekan,

"Apabila rekan-rekan terbukti terlibat Narkoba maka sanksi tegas berupa PTDH akan diberlakukan," tegasnya.

Lebih lanjut, Kabidpropam juga menekankan kepada anggota Polres Morowali

agar sedapat mungkin menghindari pelanggaran sekecil apapun, termasuk para Kasatker juga dituntut agar berperan aktif melaksanakan pengawasan kepada anggotanya.

Terakhir, Kabidpropam menekankan terkait peningkatan pengawasan dan pelaksanaan tugas piket dan jaga tahanan agar selalu tingkatkan kewaspadaan.

"Mohon rekan-rekan agar meningkatkan pengawasan dan pelaksanaan tugas piket dan jaga tahanan serta selalu tingkatkan kewaspadaan," harap perwira tiga bunga dipundaknya itu.

Kapolres Morowali AKBP SUPRIANTO,S.I.K.,M.H, menambahkan bahwa kegiatan Supervisi Bidpropam ini adalah kegiatan rutin Bidpropam Polda Sulteng.

Kapolres menyampaikan bahwa dirinya selaku pimpinan di Polres Morowali dalam setiap kesempatan selalu mengingatkan kepada seluruh anggotanya baik di Polres maupun Polsek untuk menghindari pelanggaran sekecil apapun terkhusus pelanggaran terkait kasus Narkotika.

"Saya selalu mengingatkan kepada seluruh anggota baik di Polres maupun di Polsek agar menghindari pelanggaran sekecil apapun khususnya kasus narkotika," himbuh Kapolres Morowali Suprianto.

(PATAR JS)